
14 Segunda-feira, 16 de Dezembro de 2024Região do Vale

Deputado federal destina 
R$4,9 milhões para Saúde
Pazuello se reuniu com Neto e foi a Barra Mansa e Resende

Por ana luiza Rossi

O deputado federal Gene-
ral Eduardo Pazuello esteve em 
intensa atividade na região Sul 
Fluminense nesta última sema-
na e trouxe boas notícias para 
Volta Redonda: ele anunciou 
a destinação de recursos fede-
rais inéditos para a  Fundação 
Oswaldo Aranha (FOA). Se-
rão investidos R$2,5 milhões 
na aquisição de um tomógra-
fo, além de R$950 mil para a 
ampliação e modernização do 
Hospital da Fundação Oswal-
do Aranha (H.FOA) e R$1,5 
milhão para novos equipamen-
tos da Secretaria de Saúde do 
município.

Eduardo Prado, presidente 
da FOA, celebrou o marco his-
tórico e agradeceu o empenho 
do diretor executivo do Hos-
pital, Leonardo Prado e sua 
equipe, assim como o deputado 
General Pazuello em viabilizar 
o investimento.

- Esse investimento repre-
senta um momento único para 
a FOA, marcando a primeira 
vez que recebemos recursos 
federais. Quero expressar mi-
nha gratidão ao deputado pelo 
compromisso com a saúde pú-
blica e pela confiança em nosso 
trabalho, e um agradecimento 
a minha equipe que elaborou 
o projeto, estando à frente meu 
Diretor Executivo Dr. Leonar-
do Prado, pelo brilhantismo e 
sua dedicada e incansável as-
sessoria, meu muito obrigado. 
Também reforço nossa excelen-
te parceria com o prefeito Neto 
e o deputado estadual Munir 
Neto, o que fortalece ainda 
mais nossa missão de contri-
buir para o desenvolvimento 

de Volta Redonda e de toda a 
região Sul Fluminense - des-
tacou Eduardo, que destacou 
também a articulação entre os 
setores público e privado em 
prol da saúde.

Agenda na região
Aliás, o deputado também 

pôde participar de uma bateria 
de encontros em prol do de-
senvolvimento de outras cida-
des na região. Nesta sexta-feira 
(13), Pazuello e o promotor de 
Justiça do MPRJ Eduardo Paes 
participaram de uma palestra 
sobre Segurança Pública na 
Câmara de Vereadores de Barra 
Mansa. O evento foi realizado 
a convite da vereadora reeleita 
Cristina Magno (PL) e do pre-
sidente da Casa, vereador Paulo 
Sandro. Ao final do encontro, 

Pazuello foi condecorado com 
o título de Cidadão Barra-man-
sense.

No mesmo dia, Pazuello 
chegou a se encontrar com o 
prefeito Rodrigo Drable em 
uma entrevista no programa 
Bom Dia Cidade, da Rádio 
Cidade do Aço. No tema da 
conversa, os dois trouxeram a 
preocupação com os altos índi-
ces de acidentes na Via Dutra, 
especialmente nos trechos crí-
ticos da Serra das Araras e na 
região de Barra Mansa.

No dia seguinte, o deputa-
do embarcou na cidade vizinha 
de Resende para se encontrar 
com o prefeito Diogo Balieiro, 
o prefeito eleito Tande Vieira e 
o vice-prefeito eleito Davi do 
Esporte. Tande agradeceu em 
suas redes sociais o apoio de 

Pazuello, ressaltando a relevân-
cia de suas emendas para o mu-
nicípio. “O deputado tem laços 
com Resende, família na cidade 
e suas emendas têm feito a dife-
rença no desenvolvimento que 
estamos conquistando”, afir-
mou. Durante a visita, Pazuello 
conheceu as obras da Materni-
dade Apmir de Resende, acom-
panhado pelo vereador Roque 
Cerqueira e pelo diretor da 
unidade, Joaquim José. 

Para finalizar o dia, o depu-
tado federal participou de um 
almoço de confraternização 
com empresários e lideranças 
de Resende, Itatiaia e Porto 
Real. “Obrigado pelo carinho. 
Vamos juntos buscar melhorias 
para o nosso Sul Fluminen-
se, estamos juntos”, declarou 
Pazuello em suas redes sociais.
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A instituição recebeu, pela primeira vez, recursos federais destinados a saúde

Pátio de Manobras vira opção de lazer
A nova avenida do Pátio de 

Manobras, que fica no Centro, 
próximo à Rua José Martorano 
até o Córrego da Cotiara, se 
transformou em uma extensa 
área de lazer e prática esporti-
va. A via vem atraindo muitas 
pessoas que fazem caminhadas, 
passeiam com cães, com a fa-
mília ou utilizam para praticar 
exercícios físicos.

Recentemente, o local foi 
liberado para o trânsito de veí-
culos, mas segue fechado em 

horários especiais para manter 
o lazer da população. A via fica 
fechada de segunda a sexta-fei-
ra, após às 19h; aos sábados de-
pois de 14h; e nos domingos ao 
longo de todo o dia.

Morador do bairro Sauda-
de, Iago Soarez é um frequen-
tador assíduo da nova avenida 
e constantemente anda de bici-
cleta pela via. “Gosto de peda-
lar na nova avenida. É um espa-
ço amplo que ficou muito bom 
para que o público utilize, seja 

para caminhar, correr ou andar 
de bicicleta. O exercício faz 
muito bem para a saúde e essa 
nova avenida veio para atender 
as pessoas que curtem se movi-
mentar. Ela contempla desde os 
mais novos, mas também tem 
idosos que usam para caminha-
da”, ressaltou Iago, acrescentan-
do ainda as melhorias que a via 
trouxe para a mobilidade urba-
na na região central.

O secretário de Ordem 
Pública, Daniel Abreu, desta-

cou que a criação da nova ave-
nida impactou positivamente 
no cotidiano dos munícipes. 
“Essa via está dando uma nova 
cara para o Centro da cidade, 
impactando positivamente 
na mobilidade urbana. Além 
disso, é de fácil acesso para 
o cidadão que pode usufruir 
da nova avenida durante pe-
ríodos do dia em que são per-
mitidas as práticas de cami-
nhadas ou demais exercícios 
físicos”, comunicou. 

exames para iFRJ e FaeTeC 
movimentam Volta Redonda

Este domingo (15) foi 
marcado por intensa movi-
mentação em Volta Redonda 
devido aos processos seletivos 
para instituições públicas de 
ensino. O Colégio Getúlio 
Vargas, no bairro Laranjal, foi 
palco da disputa por vagas nos 
Cursos Técnicos Integrados 
ao Ensino Médio dos Institu-
tos Federais do Rio de Janeiro 
(IFRJ) em Volta Redonda e 
Pinheiral. Desde as 8h, cen-
tenas de candidatos participa-
ram da prova.

À tarde, a partir das 13h, foi 
a vez do campus da Universida-
de Federal Fluminense (UFF), 
no bairro Aterrado, receber 
um grande fluxo de candidatos 
que buscavam vagas no Ensino 
Médio Técnico da FAETEC 
(Fundação de Apoio à Escola 
Técnica), localizada no bairro 
Santo Agostinho. Em ambas 
as provas, os candidatos foram 
avaliados em matemática e lín-
gua portuguesa.

Preparação com apoio 
do MEP

Cerca de 30 alunos que parti-
ciparam do Pré Vestibulinho Ci-
dadão, um intensivo promovido 
pelo Movimento Ética na Políti-
ca (MEP), também realizaram os 
exames. Os professores do proje-
to acompanharam os estudantes 
nos locais de prova, oferecendo 
suporte e incentivo presencial.

Samara, de 15 anos, ex-alu-
na do Pré Vestibulinho Cida-
dão, concluiu o 9º ano na Esco-
la Municipal Tocantins e estava 
acompanhada da mãe para rea-
lizar a prova do IFRJ. Confian-
te, ela destacou a importância 
da preparação oferecida pelo 
curso intensivo.

- Estou nervosa e confiante. 
O fato de ter participado do Pré 
Vestibulinho Cidadão, ajudou 
muito. Os professores, o super pa-
ciente e responsáveis, na reta final 
deram muita força. A prova do 
IFRJ, trata de tema social, acho 
muito lega - comentou a jovem.

Divulgação/MEP

Provas para instituições aconteceram neste domingo (15)
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Pezão visita Sesc Tijuca e 
planeja parcerias para Piraí

Justiça Eleitoral diploma 
Tande e Davi do Esporte

Balieiro parabeniza

Novo Ecoparque

Ferreti anuncia Secretário

‘Planejamento e ações concretas’

O prefeito eleito de Pi-
raí, Luiz Fernando Pezão, 
visitou nesta sexta-feira 
(13) o Sesc Tijuca, no Rio 
de Janeiro, para conhe-
cer o trabalho do Centro 
de Referência em Edu-
cação Inclusiva (Crei). A 
iniciativa, realizada em 
parceria com o Senac, 
oferece apoio a pessoas 
com deficiência e suas 
famílias, além de desta-

car práticas que podem 
inspirar ações em Piraí. 
Pezão discutiu a capaci-
tação de professores da 
rede municipal e projetos 
para sua gestão, que dará 
início a partir de 2025, 
como a revitalização do 
Arquivo Municipal, a cria-
ção do Museu do Negro e 
o apoio ao Jongo, mani-
festação cultural de des-
taque na região.

O prefeito eleito de Re-
sende, Tande Vieira e seu 
vice-prefeito, Davi do Es-
porte, participaram da 
cerimônia de diplomação 
realizada na Câmara Mu-
nicipal de Resende junto 
a Justiça Eleitoral para 
atestar sua posse de go-
verno, que começará a 
partir de janeiro de 2025. 

O evento aconteceu na 
última quinta-feira (12). O 
atual prefeito, Diogo Ba-
lieiro, marcou presença 
e fez questão de parabe-
nizar pelo momento. Nas 
redes sociais, ainda, apro-
veitou a cerimônia para 
fazer um balanço de seus 
oito anos a frente do go-
verno municipal.

“Gratidão a toda a mi-
nha equipe, todos que 
caminharam comigo ao 
longo desses anos, reali-
zando um trabalho exce-
lente por nossa cidade. É 
motivo de muita alegria 
olhar pra trás e ver como 

a nossa campanha foi ver-
dadeira e transparente. 
Seguiremos um novo ca-
minho com o Tande e o 
Davi, mantendo Resende 
no rumo certo, crescen-
do cada vez mais”, disse o 
prefeito Balieiro.

Ainda, o prefeito Diogo 
Balieiro, inaugurou neste 
domingo (15) o Ecopar-
que, o maior parque ur-
bano do Sul Fluminense. 
Com mais de 300 mil m², 
o espaço, antes abando-
nado, foi transformado 

em um local para lazer e 
esportes em meio à natu-
reza em Resende. O local 
é voltado para as famílias 
de toda região. “Um lega-
do que vamos deixar para 
as próximas gerações”, 
afirmou Balieiro.

O prefeito eleito de Angra 
dos Reis, Claudio Ferreti, 
aproveitou o momento de 
diplomação que aconte-
ceu na última quarta-fei-
ra (11) para apresentar o 
nome que ficará a frente 
da Secretaria de Proteção 
e Defesa Civil a partir de 
2025. Ele escolheu manter 
o engenheiro Fábio Junior 

da Silva, que assumiu a 
pasta no governo de Fer-
nando Jordão. Além de 
servidor público, é bacha-
rel em Direito e mestran-
do em Defesa e Seguran-
ça Civil. “Avançando cada 
vez mais e pensando nos 
detalhes para Angra dos 
Reis ter a melhor qualida-
de de vida”, disse.

A reunião contou com 
a presença de Gabriel 
Chalita, assessor de Edu-
cação do Sesc; Adriana, 
gerente de Educação; 
Regina Pinho, diretora do 
Sesc Rio; Maria Antônia, 
diretora do Crei; e Cristia-
ne, do Sesc Cultura; além 
de claro, a esposa de Pe-
zão e futura secretária 

de Planejamento e Ge-
rência de Projetos a par-
tir de 2025, Maria Lúcia 
Cautiero. “Estamos tra-
balhando dia a dia para 
começar a nossa gestão 
na prefeitura com plane-
jamento e ações concre-
tas. Vamos mudar, mais 
uma vez, o nosso Piraí”, 
afirmou Pezão.
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Centro presta apoio às pessoas com deficiência

Cerimônia aconteceu na Câmara de Resende
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